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CONSEJODEBARRIODe este modo las barriadas tendrán "línea directa" con el Consistorio

ElAyuntamiento retoma las
reuniones con los vecinos
Continúa el programa
de encuentros previsto
por el Gobierno local
con todos los distritos

Con las peticiones de
los vecinos se van

fijando objetivos de
actuación

OLGAPRADOS
ROTA
La delegada municipal de Parti-
cipación audadana, María de los
ÁñgelesSánchez, ha retornado las
reuniones con los consejos de ba-
rrio de la ciudad, atendiendo el
compronllso que asumió con los
vecinos yvecinas de la localidad
al principio de la legislatura.

Estos encuentros vecinales se
producen después de que la de-
legación haya celebrado una ron-
da de reuniones previasen lasque
se recogieron las sugerencias de
los representantes de los distintos
consejos de barrio.

Como consecuencia de estos
encuent¡"os,I'arrlcipación auda-
dana elaboró una carta en la que
se detallan lasactuaciones que el
Consistorio viene llevando a cabo
en relación a los temas y cuestio-
nes que preocupan a los vecinos
de cada zona de la ciudad.

Así, una vez que este docu-
mento personalizado se enviase a
los representantes de cada disni-
to, en este momento, tras el vera-
no, la responsable municipal de
Parrlcipación audadana ha ini-
ciado de nuevo esta ronda de en-
cuentros con el fin de tomar el
pulso a la situación de cada di&-
iñíO 'i CüüóCérti;; Íóimaaciuau..
zadalasinquietudesysugerencias
de los vecinos.

Durante la pasada semana se
celebró el primero de estos en-
cuentros, que se llevó a <;abocon
los representantes del distrito 1,
correspondiente a la zona del ea&-
coanllguode laciudad. También
se mantuvo otro encuentro con

En estos encuentros los vecinos exponen con libertad sus dudas y necesidades ante los delegados.

los representantes de los distritos
2y 3,que comprenden la zona del
Molino y la zona delimitada por
la Avenida San Fernando y la ea-
lle Calvario, la calle Progreso, In-
maculada Concepción y la Plaza
del Triunfo, respectivamente. En
ambosencuentrosseenurnera-
ron las principales necesidades y
sugerencias de cada uno de estos
distritos,yde este modo la edil res-
ponsable del área traslada lascon-
clusiones al equipo de Gobierno
para trazar planes de actuación
adecuados.

~..!!!!!!!~~~
Ladelegada de Participación au-
dadana ha querido subrayar que
con el fin de hacer de estas con-
vocatorias más participativas ydi-
caces, en las reuniones no sólo se
toma buena nota de todo lo que
sugieren o exponen los repre-
sentantesvecinales, sino que ade-
más se cuenta con laparócipación

del delegado de Barriadas,Jesús
Corrales, el delegado de Limpie-
za,José Luis Luna, Yel inspector
accidental de laPolicía Local,José

. LuisMesa,quedeestafurmapue-
den conocer de primera mano y
atender las peticiones de los ciu-
dadanos, dando respuesta, en
aquellos casos que así lo permi-
tan, a las posibles dudas o cues-
tiones que plantean los vecinosde
lasdistintaszonasde laciudad para
mejorar la atención ciudadana
que oftecen..

LosencuentrlJ6,que se celebran
en el salón muItiUSQSdel l'alaQo

~;~~~~:;é:
les 24 de septiembre con la con-
vocatoria en la que se reunirán
con los Consejos de Barrio de los
restantes Distritos.

La delegada de Participación
audadana ha destacado el im-
portante papel que juegan este
tipo de reuniones con los disón-

tos Constjos de Barrio creados en
la localidad, a la hora de estable-
cerymantenerunacomunicación
directa entre la administración lo-
cal y la ciudadanía, que permita
al Consistorio conocer de prime-
ra mano las necesidades e in-
quietudes de la población y tra-
b¡Yaren la mejora de la calidad de
vida de los ciudadanos.

Gracias a este tipo de encuen-
tros, el Consistorio conoce de pri-
mera mano los principales &en-
tes de actuación abiertos en lasdi-
ferentes barrladasde la localidad,
Yde este modo puede ir inte~-
üiwdop:xoajI?Co,súDsanando
aquellas necesIdades que se pre-
sentan, tales como las diferentes
intervendonesque laDe1egación
de Servicios Municipales ha ido
teniendo. en diferentes puntos de
la localidad, así como actuaciones
de mayor envergadura como la
llevada a cabo en la calle Sagrado
Corazón.deJesús.

--
Bahíade Cádiz Rota 25

TURISMO

Lalocalidad
sepromociona
como destino
turisticoy
enoIógico

INFORMACIÓN
ROTA

LaVdladeRota potenciará sus
recursos de turismo enológico
participando activamente en

~J;~era aolsa. de.Comer-.. 'óndeThrismoEnoló-
gicoa travésde laRutadelVmo
y del Brandy del Marco deje-
feZ.

Esta participación a través
de la Fundación Municipal de
1I.uismo y como miembro de
Rutas del Vino y Brandy del
Marco de Jerez en esta inicia-
tiva, ~nde a la voluntad e
intencion del Ayuntamiento
de continuar trabajando por
potenciarnue\US productos tu-
rísticos 9ue favorezca la dese!;-
tacionalización del turismo en
la ciudad.

La iniciativa impulsada por
la Consejeria de Turismo, Co-
mercio y Deporte a través de
Turismo Andaluz, SA. con la
colaboración de las entidadeS
de promoción turística pro-
vinciales,locales yThrespaña,
tiene como objeto poner en
contacto a la oferta especiali-
zada andaluza con la deman-
da nacional e internacional.

Enmarcadaenest¡¡.pl'iinera
Bolsa de Comercialización se
desarrollará durante la maña-
nadehoyun WoIishopenfur-
mato directo que tendrá lugar
en lasBodegas GonzáIezByass.
Entre loscompradores queasis,
tirán a estos encuentros, que
ottecen la oportunidad de po-
ner en contacto directo com-
pradores YVt:ndedoresde pro-
ductos turísticos, en este caso
turismo enológico, se encuen-
tran tour operadores especia-
lizados en turismo enofógico

'<iediierentespaí8es taieSCÓIDO
Suiza, Reino Unido,lrlanda,
Dinamarca,Alemania, Suecia,
así como tour operadores Da-
cionales. Los enc~os de
vender las .excelenClas de 1"
zona a estos tour operadores
serán las principales cadenas
hoteleras andaluzas, agencias
de vi¡ye,hoteIes,ybodegas..

PETICiÓN A través de una Proposición No de Ley en la Cámara

ElPPlleva al Parlamento andaluz el
centro de salud para la localidad
INfORMAcóN
ROTA

El Grupo Popular en el Parla-
mento andaluz, a través de la di-
putada por Cádiz, María del Car-
men Pedemonte, ha presentado
una Proposición No de Ley en la
Cámara andaluza para exigir al
Gobierno autonómico la finan-
ciación de laobra de construcción
de un nuevo centro de salud en
Rota, con una primera partidaen

los presupuestos autonómicos
para el año 2009.

Pedemonte ha recordado que
elAyuntamiento de Rotademan-
da desde hace años a laJunta de
Andalucía la consllucción de este
centro de salud, hasta elpunto de
que ha sido laAdministración lo-
calla que ante la negativa del Go-
bierno autonómico, está lideran-
do la puesta en marcha de este
proyecto, y de hecho "yaha dado

importantes pasos", según ha
afirmado.

Así, según declara la parla-
mentaria popular, el Ayunta-
miento no sólo ha facilitado un
terreno de 25.000 metros cua-
drados para laconstrucción de las
nuevas dependencias sanitarias,
sino que también ha llevado a
cabo la redacción del proyecto de
obra e incluso hamostrado su di&-
posición a la financiación de las Marta del Cannen Pedemonte.

nllsmas.
Frente al compromiso del

Ayuntamiento de Rota, la Conse-
jeria de Salud -que es quien tiene
las competencias plenas en esta
materia-no dio respuesta hasta el
pasado mes de noviembre de
2007, cuando la delegación pro-
vincial de SAS aprobó el ante-
proyecto realizado por el Ayun.
tamiento, según ha señalado Pe-
demonte.

Ajuicio de la dirigente popu-
lar, "la importancia que esta in-
fraestrUctura tiene para la locali-
dad~ditanade Rota yelcostede
la mwna requiere de una impli-
cación y compromiso firme por
parte del Gobierno de Chaves de
formaque laejecución de estepro-
yecto pueda ser una realidad, in-
minente".
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CON.V. ENIO.La fotod-; famma de la apuesta dep~d¡va:de'taprov .
incia, 1. MIGUEl GÓMEZ
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la Cons~jeriay 23aU,llt'8l11ltntos., "" "." ... .,.,.,~m

invertiranenunanQ36r4I11i'llone$
eninstalat:iooesdepoñ¡v:¡f, .
La Juutaaporta, 19 rpi1l(mesp~rélla constJ:ucd<5uq,mejQrél'de ~h<?pabell()J1~.~
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MERCEDES MORALts

Un acnerJio entre ayuntamien.
tos y ja'Junta para mej(!rar las

infrae¡¡Írll~turas déPor(ív~ de
la prÓv1ncia congregó ayer en la
Subdelegación,de la Adrt).i:nis'

tr(1ción a~da1uZa~n Cádiz a
alcafdes de 23¡ri\1l1icipio~de.dife-
rente signo poiitico. ~íhversión
total que hará posible' lasm~jo-
ras será de 36,~millones de eUros
destinados a ia construcCión y
adecuación de 62,infrliestruchi'
r(1s,ilep(),rtiy¡j,'s",.Lá,Consejerl(1
desti1;étá.es~ a1},(),!.\!,6millon,e~
dieeurosf ej,'~:est(}\o,aportará
'adamun '

,canv~nJo ~,~
avanzará'én a,constrú¿clón de
ochopabéUones cú!>iértos, tres
'pischias, 16 campósd~,fút!>ol,
una pista iismo¡'1io~,c~,~-
tros dep atiasref~as
,y a¡:tuaól le¡¡á~ió:n
proVi11c' tU'obras
(1nUn Üi. cohs.:
truccómo en

ét),i¡¡b$
o depor.

Sn toda 1i¡
, s, taclli-

.;:¡¡
.,

tada por19. Consejerla, sólo las
actuaciones de Jerez y,las de
Sanlucar de Bárrameda están
aún por, definir.

El conséjero de Turismo,
Comercio y,Deporte, tucian(}
Alonso, firmó, justo antes 'de ia,
foto dé famllia. acr¡eri!os con los
representantes de Cádiz, Jeréz,
Alcalá de..JosGazules,A1calá del
Valle, AIgeciras, Barca de la FiÓ"
rida, Chililana, Conil, El Bosque,
Él Ner,to de Santa María, :Fad.
nas, Orázalema, Puerto Real,
R'

:i1~~~r~~;!~:otá;sanFernando, S~t:.; del

,Torre.
Alháquim iqué, De esta
fbrma, se>selló U¡1 p'acto con

'vigenéia anú~l.' ' ~(
El acto de ayerdejó.imágenes '

poco habitu'ales,..en las que apa~;
recian'representantes;'pol!Ücos

de diverso signo, c~mo la que se
pudo V'er en lá pVimera fila
durante el discursOdéléonseje-
1'0Tres alcaldesas; Pilar Sánchez
(P OÉ),,1rene''9arcia (PSOE) y

ez (PP), 'compar-
tieronmar ' .

Elco¡¡sejerodela Ju enu.
meróJasa"¿tuac 'stas
en - ~el

~ayóqJ1é
en rtiráh en
Andahiéía «más de la milad de'
lo reállzadO en los últimos cua-
trÓ'años,' dondéhúbo una [nyec-
ci(,n eéoI:\ómíca récord"de más
de 385millones dé'eu1'Os,y supe-
ra tambiéjÍeD: 1:In75%10 (lPortá:

d¡:¡;e~Jañ<¡.~~~do".,

!!:

Un C~1r'podel~g~Y'\\i
'y;...n~~1óc1,rpRJo,
ep!r~JdSn~,eVa$
ii1fraestructUr,as

r-"~<-'- n .más $

~ "'I,.,~~~o,~e~a'li~

"

En, el desglose dé Jas actua-
ciOnes préyistas por la Junta

para;cu~l?1fr con, este compro-
lUisose:éncu~ntran,por ;8te
.0rden"lail1st~lación de césped"

al'tifhi~il e~ campos de. fútQol;
pabeUones cub\eribs,pisl .
centros deportivos YIHs1
atletismo,que sUp'6h,drá,
inversióI)d~ la Consejería
milloneseti 2008,

1,a sumaJe.todas las inyec-
ciones eCOIiÓhricásen esteMc-
ior se resume en 559actuaciones
,en. d!:('erentes instalaciones qUe.
supondrán UI)ainversión global
cercana a 21'0millones de euros,
aportados áJ.50%.por la Juntá y
los municipios implicadOs,

TOdiestá i11versiónforma par.
te del Plan D.irector de Instala'
ciones DeI\ortivas, que prevé la
'creación de 400nuevas infraes-
tructuras en los próximos seís
años. Entre las objetivos del Plan
destacados dUrante latúbrica dé
ayertarde por Monso se encaen,
tran dos: la accesibilidad y el
j1láxilnór¡¡ndÍmiento, «como
esCaparate del desarrollo anda'

hÍz>},conclu~ó. Pataestegené-
rico piograilia, fa Junta prevé
tina iMersión gloBal de 1.1\24
millones, en seis ilños; divididos
en tres redes: bási&a, comple.
mentaría y esPeciaL
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Comercian~es y hosteleros ...'

apla,:!den.lo~cambi()s anunciados
enlasFiei3tas.de la Ven.dimia

EREZ/4 ,

El Partido Popula:r denuncia
quela ciudadI).ecesita un.20%
más de agentes poli~ialéS

ESCÓi.A~ES.Los má~J6veri~s,los más Incentl~a~ps.j M.GóMEZ

Duralite la celebraCión del hubierasldo posible»,

acto otiCial.~ el' presi~e,nte ,ae.~ El encuentt.<>entre loslideres
Diputt,¡ción, González Cabaftli. p~vincialesfue rápido. Apenas
tras .un brever~sumen de las en me~ horli estuvotodo dicho,
bondades del depÍ!rte. argumen. firJliadó y có¡nentado. Ae:¡rcep.
tó que la c()iaboración etltí-e 1IIs ciÓn dé la IlÍcalaesa de SanJ,Ücar.

adtt1~nistraciones «eS funda. Irene Garcia. y del alcalde de
¡nental paraqú,e estas iJ,1iciati. )'1uerto Real; quienes departie.
vaS slügan adelallte». en 10'que ron unos minutos c'on el:repre.

coincidiÓ con e! representante . sel1tante de la Junta.
de la aal!d1\istta~'i6n'andai\lza. "mmoraíes@lavozdlgiiatés
quien'subrayó éíf1iu'ias oCaSio- ' . .'
Iles que,sin la implicaci6n de ,a ~~1IO'I1C1A
todos los politicoséongregado~ Puedevermás.lrpá~enesdel~ctode
en1aSUbdelegaci6n delGobier. oflclalyoPlnanpbre la rníQrm~clón
nO de 1'aIJunta,"iéSte avance no vénwWW.lavozdlgltaLes

. . ",~;"..'"'' , 'fl'~
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~

"
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Qepúrte carDo
9tractivaJurística

Ma.1.

""

Durante'la'intervención del

consejero de Tuti~o, C~tné~.
cid y Deporte. uno de los'pun.
tos desfacadoáp9r e~ mala.
gueño LUciano AIonSbfUe la
yertient~ écon~mica que ta¡n.
bién ~ieñe elaeporte. Alonso
destacó que las inversiones

públicas f¡,r.madas.!!yet:porla
tiude ~on <<lamejormaI}era de
revalorizar e~se¡¡tIl.~~t9de}as
infraestructUras deportivas.
como un fa,étor,¡mpgrtáhte éll
la di11amiM~ión~é iá ~c9110'
m!a ándaÍhza,). cOnesfu;Alon.
sOhttoreferelic~'*á1s~to~ dé
la construccIón y á su Í11f1tien,

ciapro:a ~?~ciónde empleR
dSigtilen~¡) iiÍ h~~~e Ías

repe;~lisiones Sl¡¡'e:.tiélle ~f
deporte en.difereñfes séctófes,

talllPién hizo Wferencia al
DésafíoDoñana,. «un evento
deportivo de renombre futer.

¡¡~'...~é';'"':"':'
-~

"
If¡:
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AitBerlin recluceen

l().oo()píazas sU oferta ~
~ei1el aeropuerto de }erez

"'
..

1". .Alcalá de los Gazules: Adecua'
cióndela piscinamunitipal.
Aleala,del Valle:lnstalación de
céspedartificialei1eampodetút.
bok;
~Igeeltas: Constfutclónde la,l.
lase delvelódromo,saiamultlu'
sosenEI.RihconciHo,réiT\odeia'
ciónyampliaclóhde~stadios Enri'
queTalaverae instalaciónde cés'
ped artlficiaLencampo de fútbol
La Menacha. . .
Batea de la Flotlda: Instalación
M'céspedartificial enel campo
defútool municlpaíy vestuarios,
BO(l""s:Construccipndecampo
de fútboIC'ántarranas,
Ca~lz:ConstruccióndegraBasy
vesfuarlosde.1pabellónmunlcipa!
Franc)sco Blanca y fil,alización
bbra d'eipabellón piscina de Astl'
lIeros.

Ctllcíana:.Centró deportivo urba-
no enc.osta Sanc!!. PetrL
cónn:ReforiT\a campo de fútbol
,JO'SéAntonio Pérez Ure~a.
E.L... M, Nueva Jatllla:'1'.abellón
pÓlidePortiVó.
El Bosque: finalización campo de
fútbol.
El Puerto de Sánta María: cons-

trlJcciónd~un campo de rugby.
Faelnas:Obrasde accesoa las
instalacionesdeportivasy mejo-
rasen la eiectrlÍicación.
Gtazalema: pqulpamlentodepor'
tlyO," '- .

'jerez de la Frontera: Varias
construcciones,
Puerto Real:CÓnstrucdónctela
terceraiasedele~mpodefútpol
en.R(oSanPedroyconstruet¡Ón
de saladeb~rrloeh e'lpol(gono'
l'C.
~ot.:Reorde'n~clónYampliaCión
delcon)'pleJodeportIvomunicipaL
S~~Fe"n~l}dO:Ampliaciónyfina-
liZadondelnuevocamPodefút-
bol áazáo.
San../osé dél.VaUe:Inst~laclón
de cé'~pedartlflci~1enel campo
di!'iútbóimunl~lp~1.
!ian ROqué!'<:o1\struG~lónde
p',¡J
.

"
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.
en zon
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lIIorte, . .'
S'ÍlÍ1I\í~arde Eiarrameda: Várlas
adlJaCion .
Tatlfa: P munltipJI.
torr.e Al... '. ulmé: Co~str~cción
d~ p~beilqhpolideportivo.-¡
U""'qlle:. AmpliacIón de.zói\á.
depcÜ'írva.junto pabellón mliOlci.
pal e Instalacióncésped artificIal
en ta'mpo de fútbol Antonio Bar'
badillo"
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f;L MAJUf;LO. Los touroperadores visitaron ayer la viña de Beam Global, para después desplazarse a Sanlúcar.1 LAvoz

Laoferta enoturísticade Andalucíaseda
aconoceracompr~doresde41 países
La ciudad de Jerez acoge hoy I~celebración de la I Bolsa de
Comercialización convocada porla Consejería de Turismo

. .

Losmayoristas llevan desde el domingo en la provincia
para conocer de primera mano los atractivos d~1Marco.

LA voz JEREZ .Andaluz, que ha contado con la
colaboración del Patronato Pro-
vincial de Turismo y de la l\S0-
ciación de las Rutas del Vino y del
Brandy del Marco de Jerez.

ELprincipal objetivo de esta
actividad es el de poner en con-
tacto la oferta especializada en
enoturismo no sólo del..Marco de
Jerez, sino de toda Andalucía, con
la demanda nacional e interna-
cional. Para ello, hoy en las bode-
gas González Byass se va a llevar
a cabo un workshop en formato
directo destinado a dar a conocer
las facilidades que ofrece el des-
tino Andalucia en relación a este
tipo de turismo: alojamientos,
bodegas, rutas, entidades de pro-
moción, oferta complementaria,
agencias receptivas, ete.

Dado el caráder complemen-
tario de este segmento en el ámbi-

Las bodegas con más solera, la
mejor gastronomia que va de la
mano del vino, ciudades marca-
das por la elaboración de caldos
milenarlos y todos los atractivos
que atesora el Marco de Jerez.
TI:xIoesoy más es lo que están des-
cubriendo en primera persona los
compradores provenientes de 41
paises, fundamentalmente euro-
peos y algunos americanos, que
se han dado cita en la provincia
para participar hoy en l.a1Bolsa
de Comerclallzación de Turismo
Enológico.

Esta acción promocional está
,ecogida en el Plan de Marketing
2008de Ía Administración auto-
nómica y ha sido convocada por
la Consejeria de TurIsmo, Comer-
cio y Deporte a través de Turismo

to del turismo cultural de Anda-
lucia, se ha optado por la.reallza-
ción de UIlprograma que presen-
tará las facilidades que ofrece la
oferta en la región en relación al
enoturlsmo, y para ello no se ha
podido elegir lIlejor punto de
encuentro que la ciudad de Jerez.
Además, según informaba ayer la
Asociación de las Rutas del VinQ
y elBrand¡"¡eStalniclaliva secom-
plementa con otra acción similar
dedicada al flamenco que se desa-
rrollará en Córdoba.

Lostouroperadores
conocerán bodegas,
hoteles, museos y
restaurantes

Aunque la Bolsa de Comercia-
lización se celebra durante toda
la mañana de hoy, los mayoÍ'lstas
iniciaron el domingo un progra-
ma que incluye visitas a atracti-
vos turísticos vmcUlados al jerez,
degustaciones, gastronomia e
iI)fraestructuras hosteleras.

Asi, el mismo domingo cono-
cieron el complejo de los Museos
de la Atalaya y visitaron Bodegas
Valdivia.l\.yer, la jornada comen-
zó en la Viña El Majuelo (Beam
Global), donde fueron recibidos
por la vicepresidenta del Patro-
nato provincial de Turismo, !re-
ne Canca. Allí degustaron tam-
bién un desayuno campero y el
presidente del Consejo RegUlador
del V'UIQde Jeryr.¡:,Jorge Pasj:ual,
les dio una charla técnica sobre el
cultivo de la vid, la producción del
Marco de Jerez, las peculiarida-
des de este vino y su importancia
a nivel'internacional.

Después, se trasladaron a otra
ciudad emblema del Marco, San-
lúcar, donde visitaron Bodegas
Barbadillo, para ya por la tarde
conocer Bodegas Tradición, la
única centrada exclusivamente'
en los Vinos VOSy VORS,y luego
cenar en Bodegas Sandeman.

JEREZ I CIUDADANOS I 5

El PSOEpideque
segarantice el
cultivo de la
remolaCha

M, J. P. JEREZ

El Grupo Parlamentario Socia-
lista pedirá en el \>róXÚJ1oPie.
no del Parlamento andaluz, a
través de una proposición no
de ley,que se inste al Consejo
de Gobierno a establecer las
medidas necesarlas para ase-
gurar el cultivo' y la indus-
tríal!zación de la cuota de azú-
car corresp¡¡ndiente a Anda-
lucla establecido en el Plan
Nacional de Reestructuración
de Remolacha Azucarera.

En la iniciativa, el PSOE-A
asegura que la baja rentabili-
dad de este cultivo ha produ-
cido un abandono «muy
imp¡¡rtante» de la remolacha
azucarera en Andaluc1a,
pasando de 37.500h~ de
cultivo en 2005a las 13.600de
2008.Son los efectosde la OCM
del azúcar que ha golPeado
Confuerza a la comunidad.

En la exposición de motivos,
los socialistas apuntan tam-
bién que, en cuanto a la cuota
de azúca¡; desde e! Inicio en la
campaña 2006/07del progra.
DÍade reestructuración se han
abandonado en Andalucla
287_985,7toneladas de cuota,
lo que supone prácticamente
un 80%de la que exlstla antes
de la reforma. .

Además. en la proposición
no deley recuerdan que la úni-
ca fábrica que permanecerá
abierta a partir de la campa-
ña 2008/09 será la de Guada-
lete, en El Portal. La produc-
ción de remolacha necesaria
para cubrir esa cuota de azú.
car estaria entre las 600.000 Y
650.000 toneladas, con una
superficie de cultivo de entre
9.000y 10.000hectáreas.

Esta llamada de atención
del PSOE sobre los problemas
del sector de remolacha llega
después de la última campaña
de cosecha de.este cultivo en
la provincia de Cádiz, donde
se ha registrado respecto a
:lOO7un descenso de un 64%de
la superficie sembrada en la
provincia (7.000 hectáreas
menos) y del 55% de la pro-
ducción (245.000toneladas). La
OCM y la bajada del precio
han provocado que, como des-
tacaban hace unos dias desde
COAG,<<laremolacha de seca-
no haya desaparecido prácti-
camente en Cád!z».

Ante este resultado, lo más práctico
es tener el podio .en casa, 11

.'
. '

Llderes del sec!or del ges en España V en latinoamérico. segundo'operador de genereci61)

eléctrico en México V tercera compañle del mundo por volumen de ges transportedo.

Después de 165 años cumpliendo COI)los retos que nQs hemos marcado. podamos decir

que nos sigue gustando el futuro Rue liemos. Un futuro lleno de compromiso empresarial

V de millones de clientes en todo el mundo, a los Que seguir lIe\l8ndo bienestar, siempre

con el máximo respeta V sensibilidad por el medio ambiente.www.gaan",ural,c;om

",ueva ..do soCiol
do Gas ",.wralon Barcelona.

gasNattral
Andalucfa
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Másde360 ayudasenla
ciudadconcargoa
laLeydeDependencia
El personal a domicilio se queja del impago de media nómina

FJavier Franco/ SANLÚCAR

El concejal de ServiciosSociale~,
José Luis Alhambra, ha destacado

"el trabajo realizado" por elAyun-
tamiento para "resolver, más de
360 ayudas a través de la Ley de
Dependencia, lo que suponennu-
merosas ayudas económicas para
las familias de los afectados y sus
cuidadores".

Con motivo de lá~celebración
del Día Mundial del Alzheimer el

pasado domingo, Alhambra ha
pedido "una mayor implicación
de cilldadanos e instituciones en
la lucha contra esta devastadora

enfermedad", al tiempo que I¡;¡.
subrayado la colaboración del
Consistorio con la Asociación de
Familiares de Enfermos de Alzhe-
imer de la Comarca de Sanliícar

(Afa-Enalsa), A este respecto, el
edil ha aludido, entre otras cosas,
a la cesión municipal de los terre-
nos de Pino Alto donde dicho ea-

lectivo está construyendo el cen-
tro de día proyectado.

En otro orden de cosas, la sec-

Elempleo para
discapacitadas,
a debate

El Ayuntamiento, la Federación
Gaditana de Personas con Dis-

capacidad Flsica y Orgánica y
la asocia(ión de mujeres disca-
pacitadas L\lna organizaron

ayer,en la sede lacá) de,la ON-
CÉuna j°l'nada i~ativa. El
objetivo del encuentro fue "po--
ner sob01! la mesa la realidad
delas mujeres con discapaci-

dadffsica y a~liz¡jr las accio-
nes de formación y qrientación
que se deben;ldoptcir para
acabar con la dóbte discrimina-

ción q\Ie vienen slÚl'iendo des"

~ el punto de vista laboral".
En su intervéoción, Alhambra
mostró la dispPSición dé! Con-
sistorio a."facilitarinstalacio-
nes" para iniciativas de empleo
y formación como la creación
de "centros especiales".

ción sindical de CCOO de la em-

presa !le ayuda a domicilio Gláros
ha denuncia!lo piíblicament~ que

esta firma priva!lá adeuda media
nómina de agosto a las más de 40
trabajadoras que forman parte de
su plantilla en Sanliícar y"pres-
tan este importante ~ervicioa
más de 150 ancianos ydemásper-
sonas !lependientes de la ciUdad.
a las que hay que sumarlO$ ~ t
ficiarios de la nueva .Leyde.,Dé'-r

'pen4encia, en vigor desdeellD'eS
de,mayo". Este sindicato asegura
que "eYimpagomediopc¡r~ i
pI

,

ea
,

da" supera los <,IOoe
,

!ImS-

,

,"" J
eslaprimeravezquela~ ¡
se retrasa en suspagosal¡¡s:~ l
pleadas,porloqueelh~1k t.
las trabajadorases~~
todoteniendoen cuentala~
situación!lecrisis",ha~
do.CCOOadvierteenlID~ r
cadoque"si~ ~~.
cióndeimpagodeIai!.~.
.~ta secciónsindicaldefa.~
sa Clarosno descartal¡s~'
toriadeprotestas~~~ .
ayuda a domicilio".

~RiE~,Z:i[)ESEPTIEMIIRE.~~~P9~r..D~~ij~

,orA

PrgpobeR~
iuncaail
espedJi~para
elmmsgqrte
público

ta~M,..ideMedio' quiaeasí
sacaraRzQ.desu ~I~ ~

SANLI)CAR

Reclamanla
ampliacióndelas
zonaspeatonales
El PPdemanda la retirada de los

vehículos que se encuentren

aparcados en las aceras

F.J.F/ SANLÚCAR

El Día Europeo sin Coches se ~ele-
bró ayer en la ciudad Con sendas
valoraciones ofrecidas por el PP y
Ecologistas en Acción sobre las
gestiones del Gobierno municipal
en materia de tráfi~o ymedlo am-
biente.

Por un lado, los populares de-

mandaron que las "recOInenda-
ciones" recogidas enla~nda21
Local "no se queden guardadas en
el cajón de la alcaldesa, lrene Gar-
da". Su presidente, Agustín Her-
nández, criti~ó la nula respuesta
del equipo de Gobierno a lapro-
puesta que elPp realizó "hace me-
ses" sobre la creación de aparca-
lnientos para bicicletas en el cen-
tro urbano, "algo que no supone
una gran inversión económica y
que invitaria a los ciudadanos a
utilizar ese medio alternativo de

transporte". Además, reclamó a

Gar<;ía qlle "orden~ aja Polida L()c
cal retirar los vehículos aparea-

dos casi peqnanenteIllente enci-
ma del acerado en varias ~onas de

Sanlúcar, que impiden el paso de
peatones". ,La "ampliación" dt: las
aceras y¡áreast>eatonales, "el de-
sarrollo del carril bici", la limpie-
zadelils calles, yla vigilanciamu-

nicipal de los parques y jardines,
"cada vez más abap.donados", son'

algun~de las propuestas del Pp.
por su parte, Ecologistas en Ac-

ciórt'!lifundió un comunicado so-
bre la referida jorn¡¡!la interna-
cional. LaQNG,que organiza el

domingo próximo una "marcha
ciclista", lamentó que "el escaso
interés del Ayuntamiento por ha-
cer más sostenible la movilidad

urbana se. demuestrlj en que du-
rante eliíltimo, año la única medi-

da ha sidqsugerir aCq~¡u¡unca"
rrU bici en el Paseo 'Maritimo".
"No estáí¡¡¡ij, pero es claramente
~ficienre". Propone, por ejem-
plo, "¡¡Ceras más anchas y sin ba-
rreras", "más autobust:s"y''fu aro-
pliación de zonas peatonales"., Una marcha en bicicleta organizada por Ecologistasen Acción;

'~'''IONA '

Fomento
informa sobre
las ayudas al
emp!~o
estable
EnJa lcXa1idaClse han

ge$tiónado 9 empl~ por

valor de 34.150 euros

Juan Mellado / CHIPIONA

La delegación de Fomento
Económico ha informado so-

bre ayudas a las primeras con,
trataciones de caráCter indefi:

nido o transfoqnacipnes!le
contraws de duración deter-

minlidá "en ,indefinido que,
rea1lce de forma sirllultánea el

trabajador autónorno;con un
máximo de 5 trabajadores.

LBs cuantías consisten en

una ayu4a a tantO alzado por
cada coritrato indefinido o
transformación de contrato de
hasta 5.000 euros,eD.1aS con-
trataClonesque se formalicen,
con mqjeres o que sean dos o
más contrataciones simultá.

neas y.d..z50 euros en otros, su-

puestos. La solicitud de inceJ¡.-
tivo, deberá realizarse' dentro

del periodo de2 meses desde
la formalización de, las citadas
nuevas contrataciones o trans-
formaciones. En la loéalidad

se han gesdonado 9 empleos
fijos; con 1.fn total de 34.1!i0
euros.

CHIPIONA

,Nueva subvención
paralos ~

equipamientos
del Juzgadod~paz

tacuantla.asciendea 1.592

eUroSdestinado$ a persianas

ya \11'1fax:-fotocopiadora

J.M / CHIPIONA

La con,cejá\a de Fomenoo,Mar-
garita i.orenzo,h¡¡ infor¡nado

de ¡kre~pctónde UÜesolución
provisiorial de una subvención
solicit¡¡.da a la Consejeria de
Justicia y. Administraciones
PiíblicasdelaJuntadeAn(wu-

da, pÍira la mejora de la in-
fraestructura y gaStos de equi-
pamienw de los JuzgadoS de

pIIZ.1i:n el 2008, l~ resolución

pro~ioJ1al en !Ji que se sub-
venciona el 1000/0 del importé
de la inversión, 1.592 euros,

está destinada para la adquisi-

ción de ~quipamiento, 'Consis.
tente en 4 persiapas de alumi-

nio r 111,1 eqUipo l11ultifunción

fQto'copiaddra- fax -escáner,

Margarita Lot7"Z~. ~pera
que ~<;onestas ayudaselJuzga.
dd de p¡¡Z sea un edificio dign~

par¡¡ atender p.ecesidades d~

sus, trabajadores, y que
maYpr cali!lad.para,,,f!
gestionesconelusuario".
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SAN LOCAR

LaJuntainvertirá21 millones
enremodelarlaautovíaA-480
'Lasobras deniejora durarán 21~ses ,?~$de1suadjudicadón

LA voz SANLÚCAR
--

La Consejeria de Obras Públicas
y Transportes anunció hoy que
ha at\judicado las obras para la
remodelación' del enlace de la
autovia A-480(Chipiona-Jerez de
la Frontera) con la A-471(Sanlú-
car de Barrameda-EI Torbiscal)
en el municipio gaditano de San-
lúcar, Las obras, que realizará
GEA-2,suponen una inVersión de
21,7millones de euros y tienen un
plaz.ode ejecución de 21 meses a
partir de la firma del contrato,

En un comunicado, la Junta
explicóque estas obras se iné1uyen
en el Plan M=2tXJ4.2013, que
contempla una inversión superior
a los 400millonesde eurooen la cos-
ta noroeste de Cádiz,

Según dijo, las obras acometi-
das por la Junta para desdoblar
la antigua carretera A-480y con-
vertirla en una autovla en los 27
kilómetros que discurren entre
Chipiona y Jerez , remarcaron la
importancia de esta carretera des.
de el punto de vista tanto turisti-
ea, como industrial. Su conver-
sión en autovia conlleva, por tan-
to, la necesidad de reordenar los
enlaces de la misma con otras
carreteras al objeto de adecuarles
a las nuevas condiciones de la via,
aumentando las condiciones de
seguridad en los mismos.

Asi¡la remodelación del enla,
ce existente entre l¡¡.A-480Yla A-
471 incluye una duplicación y
remodelación de los ramales de
acceso,a la vez que se dota al enla-
ce de las condiciones adecuadas,

m m
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ROT~'
..

Los.popularespidenunnuevo
centrodesaludPiraRota

LA voz ROTA

La parlamentaria andaluza del
Partido Popular por Cádiz Car.
men Pedemonte anunció ayer
que ha presentado en el Parla-
mento andaluz una proposición
no de Ley para,que la Junta
financie la. construcción de un
nuevo centro de salud en IRloc;á-
lidad gaditana de Rota. >

En un comunicado, la parla.
mentaria popular destacó que
se trata de un proyéCtoque está
l1derando el Ayuntamiento rota-
ño 'ante la <<faltade respuesta»
delpobierno autonó~co. Se!!Ú'l
dijo', con esta propoéición pre.
tenlie exigir a la Junta la fInal1.
zación de la obra del centro de
.¡¡alud,con una primera partida
en los presupuestos autonómi-
cos para el año 2009.

Pedemonte recordó que el
Ayun!amiento de Rota viene
demaÍldando <<<Iesdehace años»
a la Junta de Andalucía la cons-

. trucción de un centro de salud,
hasta elpunto de que ha sido la.
administración local la que está
liderando la puesta en marcha
de este proyéCto.

«Desde que el C(jnsistorio
rotañó plap.teó por primera vez
este proyecto a la Junta de Anda-
lucia en el año 2006,el gobierno
local ha 'dada. importantes
paSOS»,apunta.

Así, según declaró la parla-
mentaria popular, el Ayunta.
miento no sólo ha flJ.cilitadoun
terreno de 25.000 metroscua-
drados para la construcción de
las nuevas dependencias sani.
tarias; sino que también ha lle-
vado a cabo la redacción del
proyecto de obra e incluso ha
mostrado su disposición a la

INICIO. Inauguración de la' autovía en el año 2005./ LAvoz

en cuanto a comodidad y seguri-
dad, quedando para cada sentido
de la circulación dos carriles de
3,5metros de ancho"arcenes dere-
chos de 2,5metros e izquierdos de
un metro.

La obra contem1!la la cons-
trucción de tres estructuras con
longitudes diferentes: la primera
de 300 metros de longitud, la
segunda con 85metros, y la t¡¡r-
cera, la más corta Ycon sólo.tres
vanos que da continuldad a la vía
de servicio del lado de Trebujena.

De igua1furma, indicó que para
dar servicio a lo.sramales colin-
dantes, está previstá la construc-
ción de vías de servicio con un

ancho de siete metros para facili-
tar el acceso a las propiedades,

Al ser una remo.delación del
enlace existente, es «necesario»
mantener el tráfico en todo
mo.mento,para lo cual se ejecuta-
rán las vías de servicio que fun-
cionarán como una gran rotonda
que permita el paso del tráfico
durante la duración de las obras.
Con esta medida «se prioriza la
seguridad vial, aunque en detrt-
mento de la velocidad», concluyó.

a CO>I8MTA ..AIIOTICIA

Puede comentar esta noticia en nues-
traweb.
lavozdlgltal.es

PUERTO REAL

Los Verdessolicitalimpiarel
muelleconsuspropiosmedios
Pedirá permiso a la Autoridad Portuaria

para retirar todos los desechos

TlTO"BARRENAPUERTOREAL

ELgrupo municipal Los Verdes ha
soIicltado a la Autoridad Portuaria
de la Bahía de Cádiz autorización

para retirar por sus propios medias,
<<antela total dejadez ypas!vidad del
equipo de Gobierno»,los carritos de
hJpermercados y otros restoode ense-
res domésticos, que prollferan, des-
de hace más de un año, en el pecio Y
alrededo.res de la zona conocida
como La Puntilla del muelle.

El concejal de Los Verdes, Anto-
nio Hernández Leyton, manifestó
que al cQmienzo del verano «rei-
vindicamos, con el ¡¡.poyode más de
300firmas de ciudadanos, el correo-
to manten!m1ento y buen uso del
borde litoral de la ciudad, que es
emblema y rasgo distintiw de nues-

tro pueblO». El edil ecologista tIenu11'
ció que, una vez acabado el verano,

, todas las personas que han pasado
por la zona han podido contemplar
el lamentable estado. que presenta
el lugar durante la bajamar .

«El equlpo de Gobierno y o.tras
administracio~es públicas compe-
tentes tienen~aDsolutamei1te o.lvi'
dado. este emblemático sitio. Hemos

sol1c1tado ya la recuperación,del uso
de las escalerillas intermareales de
lA Punttlla, que han sido históri-
camente usadas para el baño., pes-
ea y deportes náuticos, pero ha sido
comopredicar en el desierto», seña-
ló HernándezLeyton.

El pasado mes de julio, el conce-
jal de Los Verdes demandO el man-
tenimiento del borde litoral de la

ciudad. «Son lugares de especial

«Desde que el
consistorio planteó
el proyecto se ha
avanzado mucho»

financiación de las mismas.
La popular contrapuso el

«compromiso decld1do»del Con-
sistorio frente a la ConseJer1ade
,Salud, quees. quien tiene «lIJ.S
competencia's plenas» en esta
materia y.que no. se implicó has-
ta noviembre de 2007, cuando la
Delegación Provinclal aprobó ei'
anteproyecto realizado. por el
Ayuntamiento.

A juicio de la dirigente popu-
Ia1;Ia importancia que esta infra-
éstructura tiene para la localidad
de Ro.ta y el coste de la misma
«requlere de una implicación y
compromiso firme por parte del
Gobiemode Chaws, defunnaque
la ejecución de este proyecto pue-
da ser una realidad inminente».

CAMPODEGIBRALTAR

Decomisadoscinco
kilos de hachís

Estado en el que queda ~ zona del muelle durante la bajamar_/ L.v.

belleza y queridos por muchos ciu-
dadanos, que ganarían conSidera.
blemente en uso '1act1vidad huma-
na, si se mantuvieran en adecuadas
condiciones de limpieza y salubri-
dad estiva1», dJjo el edil.

El grupo municipal Los Verdes
aPeló a la complicidad de todos los
puertorrealeñospara mantener lim-
pios estos enclaves y hacer un Uso
adecuado de este medio, «que reve-
le la sensibilidad de los vecinos de
una cludad cara al mar».

«Mantenemos la esperanza de

que, más pronto. que tarde,la ciu-
dad pueda contar con gobernantes
sensibles a ella. Que la mimen, cui-
den, fomenten y articulen en todo
momento y en todas sus vertientes,
después de casi treinta años de la
rutina durmiente Ymoribunda a la
que ha sido cunducida», terminó
.I,eyton. .

a--AI4HCmC1f<
Puede comentar esta notlda en nues-

tra web.
levozdlgltaJ.es

L;tGuardia Civil infor!l1óayer '
de la intervención de cinco
kilos de resina de hachis. La
droga fue interceptada en el
pasó habilitado para personas
y vehlculos del barco proce-
dente de Tánger, siendo loca-
lizados 5,1 kilos de resina de
hachis ocultos en el interior
de latás de aceite mhieral,
esco.ndldas en el hueco. de la
rueda de repuesto.

Interceptadounilegal
ocultoentremaletas

La Guardia Civil ha intercepta-
do a un inmigrante que inten-
taba acceder al pa1s a través del
puerto de 'l'arÍfa oculto en un
coche . Los agentes, tras una
minuciosa inspección del auto-

.móvil en el pasahab1lltado para

ios ~esprocedentes de Tán.
j:~'loca1izarOQ a una persona
quecarec1~ de documentación
en el asiento trasero del veh1cu-
lo oculta entre maletas.

+
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Teresa Fernán,Jez:.R'vera. Di~ector~.generaldelcolegiode lasC~noelitas

~-" Of

"Nuestroproyectoeducativose.basa
enlosv~lores.crisnano8Yhumanos"
Qu~emosfedistr:ibuir los espac:iosdeJos,que,di?poQeetcédfropara,que puedacrecer y aumentar

p~.Qferta". ..Tar;rrbiéllprét~gdéI1lQS9?~r'uneQlegioJ»lillgQecu.~ndo.loautorice laJunta".. '

""",," >:;t~;~iJ1'~",-"~::::!3J'

ti!I6 Upez¡ <:AQi;Z

~ i'Cmánd¡:zJUveraasume-~clpuestode directora
~~(X)legio de lasCarme-
ilas4eCádiz. cargo que IJOr ve7;

~ ~eña una seglar;
ead qUe sustituye a la her\1lana
~Macía Henry Casares y que
~ ejerciendo desde 2002 en
I:iSagrado Corazón de El Puerto,
~que perte¡\ece como maestra
~ 1970 Ydonde ha sido tam:
lÍif!n4irectora pedagógica.
Portuense de naci¡niento, de 55
¡¡fu¡s, estudió Magisterio en Cá.
di%;donde también se licenció en
I'iJosofía y Letras, sección Histo-
da, ycursó tres años de BellasAr-
teso Está casada con el gaditano
f,uisArroyoFelices, químico enó-
logo, que trabaja en Jerez. Tie-
nen dos descendientes, una hija
que estudia Medicina y .un hijo
que cursa Dirección y Gestión de
Empresas,ambos en Cádiz, poilo
que se consideran una familia d~
la Babia.

Durante los últimos seis años
ha sido también la representante'
de todos los'centros concertados
de El Puerto en el Consejo Esco-

."lar Municipal, a los que ha repre-
sentado en la Comisión Técnica
de Absentismo Escolar, cargos.
que deja este'C)lfsopara dedicar
\1l~ pempos a ambos colegios.

Afirma que ha sido muy bien
acogida en el centro gadítano,'aJ
que acude con la ilusión de con.
vertirl9s, si es posible, en el \1lejor

colegio de la ciudaq, para lo;qu~..¡.
C1ÍenFi coi\ la aYuda del ~iigUo
equipo directivo )(.con el. nuevo,
queincJuye una directorayulla.;
subdirectora pedagógicay.\u¡ co-
ordinaoor.delcoí'isli;o de eduCa..
ción CÍistiana,.que es-una-{Í1ove-

d,II.9enSJ!~wanjgramaycuyámi-

en
yo.]

~En ClIan~~á1.(G9legi(¡de9ádiz
destacaqu.,,~stásit1.lado en lÚl,hJ.

. gar pJiViJ~gjad~cón la entrada
por ¡¡l'calléF!!mando El Católico,
ql!e ~.peatOn~l,r<;1Jya puerta
principal. se uJ:iliz~¡jJ¡oraparad
accesoalcentto, dado que l~ cla-
s~d~ Ed\l¡:ación Física s,eveian
af~ctidas il1u~arla delgaraje,

Teresa1?~ánd~z señala que la
singularidad de )os colegio~ de
lasCarme),it,as es ,que el J>royecto
educativo yedruna Cen alusión, a
SÍtnta Joaq\1.i¡1a de Vedru.na, l¡l
fundadora de la ~ongregacióri)
se basa en la educación en vate.

res cristianos, hU\1lanos, sociales
e intelelitUales.

El col~gio de Cádiz ClIenta el
presente curso con 655 alU\1lll0S,
repartidoseo ¡os niveles de Edu-
cación Infantil, Primaria y, $e.
cundana,..cOlrdos lineas comple-
tas, así como una unidad deapo-
yo a la integración, con 41 profe-
sores, de los ql!etr~s son religio.
sas, y cinco empleados de admi-
nistración y servicios.

Elcentro dispónede aulamati-

nal,.;bierta de 8 a 9 d<¿.lafuaí'ia-

(!I'r AYUNTAMIENTODEROTA
OFICINA Tli:NIC#>

Expte Expropiación: 1 A 12/Z008

ANIINCI9
La Junla d<i Gobiérno local, en sesión ordinaria celebrada ~ dla dos de septiembre de 2008, al punto 5,
acordó aprobar inicialmente la reiadón~ titulares. bienes ydered1Qs,de la finca sita encalle Ca.lvario
n' 69; a efectos de proceder a su expropiación, ~ acuerdo a lo siguiente,
QueenelP.G.,O.U.~genteaprobadodefinitivamenteporlaComunidadAutónomaell dedld.embrede

:~,Y~i=c¡gn'~~b?'~~f~d:l~~r.~~~~a~~5d;evf~~~\~~~~~~¡~~~J~~~:~;I~~~
lopedeV'9a conla calleCalvarioatravésdela calleAntonioPocheco.,"o .
Oe aaJerd9 a¡t. 160 apartado 8 de la L.Q.U.A. 712002 de 17 de dic~mbre, ua,,,,dose de una aCluaC¡ón,

ensuelourba,nonecesariade acometer.yoquetiene,elobjetivode ladlilar la peneuacióndelSeClor

~?:,::~~:~u3/~~t:~~o~~~:~ao,:ar~~~nu:'~~~;~;¡t~::j:-=i::~~d::.
~ bienesy dered10s 9ue se consideran de necesaria expropiación
R~aci6I1 de~etarlOS, bienes y,deredJo~ afectados poda expropiación de ¡¡¡\fmca alta en calle
Ca~ario n' 69 la¡\. 160 apartado 8 de la l.O,U,A.7n002 de17diciembre)
FincaR'9isUa!n'914deROIa,inscritaaltomo41,libro19folio 156. , ..
Descripción.Utt>ana,casa,snaencalleCalvarion' 69, quelindaporla derechaenUando,conja ca"
número71delacalleC~varioy porsuizquierdaconlaIglesiaParroquiadeNuesuaSra.gel<armen.al
fondoconla callelope deV'9a. tieneunasuperficiede teoen0201meuosruadrados:;2 declmetro
cuadrados, ", .
DescripdónR'9istral:URBANA,casa,hoysolar,sita en la Villada Rota,en la calleCalv~rio,número
cin<:uentay Uesde gobierno,q¡¡elinda poda derechaentrando,sóIQ.conel solarque le ha sido'

~~¡~=:;e~ ~~~~t~~r~~~~;ro¡~~~~eB~~~~fr~~u~,Ef:'s~~~~;'~J~1
.campo. Tiene una superfic~ de dosc~ntos un metros y cinroentay dos mil!metros cuadrados.
Titulardelanudapropiedad.DoñaAnaSán\l1ezCUfIk!q "
Titulardeusu!ruclo;DoñaAnaCurtidoPons.

~;~;S~~i:~~~ ';;,~~~~o a~~;;g¡';:~n ,eiarto 164 de l,'tP-VA 7/2002de17dlciembrey

:~ ~J~~~~~f~~~gr~~~ ~~~di~sg.':1~am'l::~~;~~~~~d~~d:'~~~~~~~~
quesepresentenporcuantosse",",ideren in\eresadoslasal'9"!OÍonesqueestimenoportunas.

En Rota. a n .de~eptiembre de 20011
El Alcalde Presidente;' Fdo.: Lorenzo Sánchez Alan.o

~

Teresa Fernández ~ d p¡I.tiodficahgio gaditano;
LOU,OES o, VICENTE

f
f OBJETIVO
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.". Elcol
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eg~Oquierl!
f ,.'.7 convertirse en un

.
,
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,

centro bilingue, cuando

, nos autorice laJunta, y

rfomeritarlos
fintercambios con Europa"

~$IGN~TURA,;' ,

-
"

., ..La
,

' "EdU~aci~
." 7 para la
~iudadanía es
perfect~!11ente
compatible con'nue~ro
proyecto educativo"

1'8 piel es-" -eJ- Te8tÍdo:

. ~úfá{ti,.

El actqal colegio
fue ina~rado en
~I año 1962

Fueenelaño196Z~se
btaugurcíelactuaI~.
las Carmelitas, sibJadq en te-

. rrenos ganados al mar.

L.¡¡s primeras religiosas deJa

,fCongregación de Hermanas

Carmelitas de'la Caridad. f1Jn,

'. dada en 1826 por Santa Jea-
quina de Vedruna (8I!rcelóna,
1783), lIegal"Ql"l~Cádizel17 de

junio dé 1860 para atender a
los enfermos'del Hospital de

Mujeres, a petición del obispo
de Cádiz Juan JoSé ArboU. .

En 1872 se hicieron cargo de la
Esc:ueladel Patronato Maria

Arteaga, i¡ue dejaron én J920
para establec:erse en la calle
Cánovas del Castillo 'y luego en
el actual colegio.

oa,para conciliar la vida laboral r
f8miliarde los padres, también

. ofrece un servicio opciollal de bo.

~dillo para fomentar un desayu-
no sano y nutii.tivo, y com€dor,
de dos a cUatro de la tarde.

Igualmente, a través' del Foro
Vedruna, se va a poner eIÚllarcha
la Escuela de Padres, para cono.
cer sus opiniones e inquietudes
sobre la eduliacióll de sus JUjos.

Entre sus retos la nueva direc-

tora general coníempla rentabili.
zar y redistribuir los espacios del
centro para poder 'crecer, inclu.

yendo 11I'iprogram.a'de cualifica-
ción profesional de auxiliar de in-

formática e il1cluso poder con-
vertiJ:;¡e ~n un centro de Tecnolo-
gía de la Información y la Cómu-
nicación (TIC), para lo que YIIse
ha encargadq, un estudio, Para
afrontar las obras necesarias al

respecto espera contar co!! apor-
taciones voluntarias de los pa-
dres deJos alumnos, dado que
habrá que aurof1nanciarlas.

El cole~o también quiere con.
vertirse "e.n un centro' bilingüe,
étÍaÍ1.do lo autorice la Junta de

Andaluda, y fumentar losinter,

puubios con otros col,egios euro.

~~o~;
, . FlhallJlente, sobre la debatida

<i.signatura Edueació!l para. la.

Ci1;ida'dania estima qu~, ~s C\ml'
patible cOIl el proyecto~4uca!:ivo
defcentro ysuponead~l11ásúna

op°rtJmi¡lad de ¡¡bordar temas
¡leli4earjo,que en caso contrario

n~g>llocefÍII elalumn9, ya que la
leYofreceel niargen de maniobra
nec:esariripara adaptarla. .......


